

Discurso Ceremonia de Colación de Grado de la FENOB-UNA Filial Quiindy (30 de julio del 2024)

Bienvenidos a todos los presentes;

- Prof. Dra. Zully Vera de Molinas, rectora de la Universidad Nacional de Asunción;
- Ing. Químico Cristian Cantero, secretario general de la UNA;
- Dra. Silvia Ramos, directora de la filial Quiindy,
- Miembros de la Asamblea Universitaria, Consejo Superior Universitario y del Consejo Directivo,
- Autoridades, profesores, personal administrativo, estimados graduados, distinguidos invitados y queridos familiares.

[Reconocimiento a los graduados]

Queridos graduados, hoy celebramos un logro significativo en la vida de cada uno de ustedes. Han demostrado dedicación, esfuerzo y un compromiso inquebrantable con su educación y su profesión. Esta jornada marca el final de un capítulo y el inicio de una nueva etapa llena de posibilidades y desafíos. En cada paso que den, recuerden y sientan orgullo de pertenecer a la Universidad Nacional de Asunción.

Siempre miren hacia adelante, recordando el impacto positivo que pueden tener en la vida de las personas y en la sociedad. El conocimiento y las habilidades que han adquirido aquí son herramientas poderosas para enfrentar los desafíos del mañana. Les insto a continuar aprendiendo, a ser líderes y a contribuir activamente en la construcción de un futuro más saludable y sostenible.

[Tema de la promoción]

La promoción de este año lleva un lema profundamente relevante: “El cambio ambiental, un desafío global”. Como futuros profesionales de la salud, tienen una responsabilidad crucial no solo en la atención y cuidado de las personas, sino también en la promoción de prácticas sostenibles que contribuyan a la preservación de nuestro entorno. La salud del planeta y la salud humana están intrínsecamente vinculadas, y su papel en este desafío global es más importante que nunca.

[Agradecimiento a docentes y funcionarios]

Quiero aprovechar esta ocasión para expresar mi más sincero agradecimiento a nuestros docentes y funcionarios. Su dedicación y pasión por la enseñanza y el bienestar de nuestros estudiantes han sido fundamentales para el éxito de esta promoción. Gracias por ser mentores, guías y ejemplos a seguir, estoy segura de que dejan una huella en cada uno de ellos.

[Reconocimiento a las familias]

A las familias, les extendemos nuestro más profundo agradecimiento. Su apoyo incondicional, paciencia y amor han sido el pilar que ha sostenido a nuestros graduados a lo largo de este arduo pero gratificante camino. Ustedes han jugado un papel vital en este logro, y esta celebración es también un homenaje al esfuerzo y dedicación de cada uno.

[Imposición de mando]

Hoy también es un día histórico para nuestra institución. Es con gran honor que recibo oficialmente el reconocimiento como la primera Decana de la Facultad de Enfermería y Obstetricia de la UNA. Este momento no solo simboliza un nuevo liderazgo, sino también un compromiso renovado con

la calidad de la educación superior, a través de la excelencia académica, la investigación, la extensión y el servicio a la comunidad.

[Cierre]

Felicidades nuevamente a cada uno de ustedes. Les deseo muchos éxitos en su vida profesional. Recuerden que la educación es un viaje interminable, y este es solo el comienzo de una carrera que, sin duda, marcará la diferencia en la atención de la salud y el bienestar de las personas en nuestra sociedad. Y no olviden dejar siempre en alto el nombre de la Universidad Nacional de Asunción, siendo embajadores del compromiso y la excelencia que nuestra institución representa.

Muchas gracias.